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艾艾精密工业输送系统（上海）股份有限公司 

关于2021年度业绩说明会召开情况的公告 

 

一、业绩说明会召开情况 

艾艾精密工业输送系统（上海）股份有限公司（以下简称：“公司”）于

2022年6月17日下午16:00-17:00通过上海证券交易所上证路演中心以网络文字

互动方式召开了公司2021年度业绩说明会。公司董事长涂木林先生、总经理涂

国圣先生、独立董事万华林先生、财务负责人林丽丹女士、董事会秘书苏仰中

先生出席了本次业绩说明会，与投资者进行互动交流，就投资者普遍关注的问

题进行了回答。 

 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况整理如下： 

问题1：公司的产能利用率目前是多少？今年投产的安徽项目产能能给公司

带来多大的增长？ 

答复：2021年公司苏州工厂的产能利用已经饱和，所以急需安徽工厂的产

能来补充，安徽工厂的工业输送带制造项目近期将开始生产，产能将逐步提升

。 

 

问题2：在国际市场的竞争力如何？为何近几年的销售收入增长一直不大？ 

答复：在国际市场的竞争力，公司主要定位在高端市场，未来在低端市场

也会有增长。2021年公司苏州工厂的产能利用已经饱和，所以近几年的销售收

入增长一直不大。 

 

问题3：公司在国内和国际市场的占有率是多少？竞争对手除了永利股份还

有哪些上市公司？市占率未来还有多大的增长空间？ 

答复：公司在国内市场占有率在10-15%。公司在轻型输送带行业，除永利
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股份以外没有其他上市公司竞争对手，随着安徽工厂的正式生产，公司未来还

会继续努力扩大市场占有率。 

 

问题4：请多介绍一下行业的情况，业绩数据大家都知道。今年一季度亏了

，传送带市场现在已经冰冻了吗？ 

答复：投资者您好。一季度是传统淡季。公司业绩正在逐渐恢复中。传送

带市场竞争日趋激烈。感谢您对公司的关注。 

 

问题5：您好，输送带行业未来三年的增长空间如何？ 

答复：投资者您好，未来三年输送带行业会竞争激烈，公司目前正积极开

发产品、增强自身核心竞争力，公司会努力经营，持续发展。感谢您对公司的

关注。 

 

三、其他说明 

关于公司2021年度业绩说明会的具体情况，投资者可登录上海证券交易所

上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）进行回看。在此，衷心感谢

广大投资者的关心与支持！ 

 

特此公告。 

 

 

 

艾艾精密工业输送系统（上海）股份有限公司董事会 

2022年6月18日 


